



China anuncia nueva tarifa portuaria a barcos de EEUU

Description

(Beijing) China anunció hoy la aplicación de una tarifa especial portuaria a los barcos estadounidenses en respuesta a la decisión de Washington de imponer cargos a los buques chinos.

El Ministerio de Comercio precisó que la decisión estadounidense deriva de las medidas finales de la investigación 301 sobre los sectores marítimo, logístico y de construcción naval de China, anunciadas el 17 de abril por la Oficina del Representante Comercial de Estados Unidos.

Según la institución, tales disposiciones violan las reglas de la Organización Mundial del Comercio (OMC) y el principio de igualdad y reciprocidad establecido en el Acuerdo de Transporte Marítimo entre ambos países.

“Las acciones de Washington constituyen un típico acto unilateralista, frente al cual China expresa su fuerte descontento y firme oposición”, señaló un portavoz de la cartera.

El funcionario explicó que desde la reunión económica bilateral celebrada en Londres, China mantuvo consultas con la parte estadounidense y ofreció respuestas escritas a las acusaciones del informe de la investigación 301, además de presentar propuestas de cooperación en los sectores afectados.

Sin embargo, indicó que Estados Unidos mantuvo una actitud negativa y publicó el 3 de octubre los requisitos específicos para la aplicación de tarifas a los buques chinos.

En defensa de sus intereses, China decidió aplicar una tarifa especial portuaria a los barcos estadounidenses conforme al Reglamento de Transporte Marítimo Internacional de la República Popular China y otras disposiciones legales.

“La contramedida de China es una respuesta necesaria y defensiva destinada a proteger a sus industrias y empresas, y a mantener la competencia justa en el mercado mundial de transporte y construcción naval”, subrayó el portavoz.

Beijing exhortó a Washington a corregir sus errores y retomar el camino del diálogo y la negociación sobre la base del respeto mutuo y la cooperación.

Frente a la nueva escalada de tensiones bilaterales, China rechazó además el anuncio de Estados Unidos de imponer aranceles adicionales del 100 por ciento a los productos del gigante asiático y aumentar el control de exportaciones sobre productos de software clave.

Beijing calificó la acción de “doble rasero” y el Ministerio de Comercio denunció que Washington ha abusado del

concepto de seguridad nacional para aplicar controles unilaterales y discriminatorios sobre semiconductores, equipos y otros productos chinos.

El presidente estadounidense Donald Trump anunció estos aranceles luego de conocerse la decisión del gigante asiático de fortalecer los controles de exportación a tierras raras, una medida que según Beijing no prohíbe la venta de estos minerales mientras que su uso sea civil y cumplan con las normativas.

El Maipo/PL

Date Created
Octubre 2025

www.elmaipo.cl